

Stafero feiert schon früh Silvester

Empelde. Sich in gemütlicher Runde auf den immer näher rückenden Jahreswechsel einstimmen und dabei auf bevorstehende Herausforderungen anstoßen: Der Verein Stadtfest Ronnenberg (Stafero) will eine neue Tradition einführen und sich künftig an Silvester mit Mitgliedern und möglichst vielen Bürgern schon tagsüber in Feierlaune bringen. Für Sonntag, 31. Dezember, lädt der Stadtfestverein zur Premiere ein: Ab 11 Uhr soll im Sport- und Freizeitcenter Empelde die erste Stafero-Vorglühparty starten. Der Verein nimmt unter der Telefonnummer (05 11) 43 89 43 ab sofort Tischreservierungen für das neue Veranstaltungsformat entgegen. Stafero-Mitglieder erhalten bei ihrer Ankunft außerdem eine Begrüßungsüberraschung. *ir*